#### 令和4年度 3学年 学年だより





# LBREATE STE



寒さが一段と増して、冬の訪れを感じる季節となりました。10月は昨年度までコロナウイルス感染防 止のため行うことができなかった川創祭や東葛駅伝を久しぶりに開催することができました。また、後期 に入り、3年生が主体だった委員会活動も2年生へ引き継がれました。

先日の教育相談では、お忙しい中、学校に足を運んでくださり、ありがとうございました。今後の進路 に向けてより一層、普段の授業や進路についての取り組みを強化していきます。生徒達にとっては不安な ことや、わからないことも多いと思いますが、全力でサポートしていきたいと思います。引き続きご理解 ご協力の程よろしくお願いいたします。

## 

3年生にとっては初めてとなる川創祭が10月22日に行われました。当日は合唱コンクール、吹奏楽部、 英語スピーチ、弁論、郷土芸能部の発表、美術部の作品展示があり、どれも素晴らしいものでした。合唱コ ンクールでは、練習の段階でうまくいかずに悩んだり、時にはぶつかったりと様々なドラマがあったと思い ます。しかし本番ではどのクラスも綺麗な歌声を披露してくれました。今回活躍してくれた歌声委員のコメ ントを以下に掲載いたします。

#### 〈結果〉

3年2組 最優秀賞 シスター賞 1 組 渡邊 永翔さん 最優秀指揮者賞



#### 3-1 田中 華蓮

合唱コンクールを終えて、クラスで一つの歌声を 作り上げる達成感だけでなく、団結力の向上や皆の 歌声活動への意欲等を感じることができました。練 たものをこれからの学校生活に活かしていきたいしたです。 です。

### 3-1 野口 広行

私は、合唱コンクールを終えて、クラスの団結力 が上がったと思います。クラス全員で協力して課題 点を改善することができました。最優秀賞は取れな 習開始から本番までは短い期間でしたが、そこで得一かったけれど、当日素晴らしい合唱ができて良かっ

#### 3-2 逆井 立輝

僕は、人前に出ることが苦手でしたが、歌声委員 として前に立って活動ができ、良い経験になりまし た。2組のおかげで素晴らしい経験ができました。 2組最高です。

#### 3-2 瀬能 日奈多

私は、合唱コンクールを通してクラスの団結力が より強まったと思います。短い期間でしたが、全員 で一つの月標に取り組み達成できて嬉しいです。ク ラスで高め合いながらできてよかったです。

#### 3-3 佐藤 倖都乃

私は合唱コンクールを終えて、達成感を味わうこ とができました。初めての合唱コンクールをみんな で協力して行うことができ、当日もとても良い合唱 ができて嬉しかったです。

#### 3-3 髙橋 寛太

今回の合唱コンクールは個人的に大成功だった と思います。練習する時間は少なかったかもしれな いけれど、各クラス一人一人が合唱練習に本気で取 り組んでいました。川間中の誇りとなる行事でし た。







### 



10月15日に東葛駅伝大会が行われました。新型コロナウイルス感染拡大のため、3年ぶりの開催 となりました。松戸市立中部小学校から野田市陸上競技場までを10人の選手が襷をつなぎました。最 終結果は62位でした。沿道からは、たくさんの声援が聞こえ、選手だけでなく付き添いの駅伝部員も 一丸となって走りきることができました。駅伝部のみなさんお疲れ様でした。

〈3年牛大会出場メンバー〉

染谷 龍さん、西野 凱さん、荒井 夏希さん、中村 優之介さん

東葛駅伝大会 壮行会の様子





### 【11月の予定】

10日(木) 定期テスト

11日(金) 定期テスト

21日(月) 冬季45分日課開始

後期役員任命式

23日(水) 勤労感謝の日

24日(木) 中央委員会

25日(金) 特別委員会

26日(十) 十曜授業

